

Sujet : [INTERNET] Projet de la balle de Bellongue

De :

Date : 24/02/2020 08:25

Pour : pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Bonjour

L'environnement est notre patrimoine universel et à ce titre nous devons le protéger des projets qui le détériore. C'est pourquoi je suis contre ce projet de mine de marbre. Nous pillons la planète au lieu de l'embellir. Il y a d'autres façons de développer l'économie dans les vallées par une stratégie eco-responsable dont l'axe est la préservation de la nature.

Cordialement

Béatrice Duhot